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１号様式                

 記録者 事務局次長兼議事調査係長 齊藤 美穂  

 

 

教育、民生常任委員会記録 

 

招集年月日 令和３年１１月１６日（火） 

招集の場所 議員控室 

開会 午後１時２７分 

出席者 

 

委員長   福田 淑子 

副委員長  柳田 政喜 

委 員   村松 秀雄 

委 員   吉田 二郎 

委 員   平吹 俊雄 

委 員   手島 牧世 

委 員   藤田 洋一 

委 員   我妻 薫 

議 長   大橋 昭太郎 

 

欠席者  

職務のため出

席した者の職

氏 名 

事務局次長兼議事調査係長 齊藤 美穂 

 

協議事項 

１）政策研究テーマの常任委員会報告書作成について 

２）幼稚園、保育所の防犯体制の現況について 

その他 

なし 

閉会 午後３時３８分 
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２号様式  協議の経過  

 開会 午後１時２７分 

福田委員長 皆さん、お疲れ様でございます。ただいまから第 22 回教育、民生常

任委員会を行います。委員全員出席ですので、委員会は成立いたしてお

ります。 

今日の事項は、まず１つ目は政策研究テーマの常任委員会報告書作成 

についてでございます。 

2 つ目は幼稚園、保育所の防犯体制の現況についてでございます。先

日、豊里で事件がありました。それを受けて、教育委員会それから子ど

も家庭課に、どういう状況になっているのかを確認して、今日は皆さん

にそれをお知らせして、常任委員会で今後どうするのかということを皆

さんで協議していきたいと思いましたので、あらかじめ資料を提出させ

ていただいております。よろしくお願いいたします。 

それでは、さっそく研究テーマの報告書についてなんですけれども、

皆さんで点検をしていきたいと思います。 

２番目の目的について、まず皆さんで協議をしていきたいと思いま

す。 

休憩いたします。 

 休憩 午後１時２８分 

再開 午後３時０５分 

福田委員長  再開します。 

 委員全員出席ですので委員会は成立いたしております。 

ただいま、皆さんで報告書の作成をしていただきました。今お渡しし

たとおりのものを議長に手渡したいと思いますけれども、その間まだ時

間がありますので、もし何かありましたら私のほうにお話をいただけれ

ばと思います。 

次に２つ目です。２つ目については皆さんに資料をお渡ししておりま

す。保育所それから幼稚園における防犯体制について、次長、課長に問

い合わせをして資料をいただきました。これについても、お目通しをま

ずお願いしたいと思います。 

休憩します。 

 休憩 午後３時０６分 

再開 午後３時３６分 

福田委員長  再開いたします。 

 美里町の教育、保育施設における防犯体制については、皆さんに資料

が渡っているかと思います。これにお目通しをいただきながら、各担当

課でも再認識したかなと思いますので、常任委員会の研究、調査にはし

ないでいくということで確認したいと思います。これでよろしいでしょ

うか。（「はい」の声あり） 
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では、そのようにさせていただきます。あとは一般質問なりでおこなっ

ていただけるようにご期待を申し上げます。 

 その他ありませんか皆さんから。無いようですので、常任委員会の協

議事項、会議は終わります。 

 休憩します。 

 休憩 午後３時３７分 

再開 午後３時３８分 

福田委員長  再開いたします。 

 副委員長挨拶をお願いします。 

柳田副委員長 皆さん本日は大変お疲れ様でございました。午前中から夕方まで、外

はもう夕方っぽくなって来ております。これから日が短くなってきま

す。外も寒くなってきます。インフルエンザ等も心配されてますので、

皆さん体調に気を付けて、１２月会議最後になりますので、皆さん健康

で参加できるように、体調管理よろしくお願いします。本日はどうもお

疲れ様でした。 

 閉会 午後３時３８分 

 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和３年１１月１６日 

 

教育、民生常任委員会 

 

委員長                    


